

de la ville de Lyon estant soubz les armes et gardant les avenues de ladite église Sainte-Croix où estoit un dais posé au milieu du cœur de ladite église souz lequel estoient posés deux priez Dieu et deux fauteuils pour Leurs Majestés.

*Sensuit la teneur de la lettre et ordre addressée aud Messire de Masso.*

M. le comte de Faultrières, Monsieur, ayant demandé au Roy et à la Reyne que l'enfant dont madame son épouse qui est actuellement à Lyon, doibt accoucher soit tenu sur les fonds du baptême et nommée au nom de Leurs Majestés, elles l'ont agréé et m'ont chargé de vous marquer de faire cette cérémonie avec madame vostre espouse. Je suis parfaitement, Monsieur, vostre très-humble et très-obéissant serviteur. Signé de St-Florentin, à Versailles, le premier may mil sept cent trente - un.

Signé au registre : Demasso de Laferrière, Chaponay, de Laferrière, Taxis de Faultrières, Laferrière de Vau, Fiennes de Sacornay, de Vaux, Desplantin, Lachau, Montauban, Montmorillon, Sacristain comte de Lyon, Terrasson vicaire général.

*Chose inouye mais remarquable dans la paroisse de Sainte-Croix de Lyon que l'on ait baptisé un enfant au nom du roy et de la reyne.*